

PriorityID ist ab sofort Elo Elite Partner

verbindlich, persönlich, flexibel für den Kunden

Dieburg 9. Januar 2019 – Die PriorityID GmbH ist ab sofort Elo Elite Partner. Bereits sechs Quartale nach Gründung erlangt das Dieburger Systemhaus diesen begehrten Partnerstatus.



„Unsere Kunden profitieren durch diese Partnerschaft enorm“,

freut sich Michael Kötter, Geschäftsführer PriorityID.

Elo Touch, einer der führenden Anbieter von POS Systemen, industriellen Touchpanels sowie Signage Lösungen adelte das stark wachsende Systemhaus und belohnte die hervorragende Beratungsqualität.

Maarten Bais, EMEA General Manager & Vice President von Elo Touch:



„Wir freuen uns, PriorityID in unserem Elo Elite-Programm aufnehmen zu können, da wir ihre Stärken als Value Added Elo-Reseller zu

schätzen wissen. Mit ihrer Markterfahrung und dem ergänzenden Produktangebot bietet PriorityID seinen Kunden das Wissen und den personalisierten Service, den wir als Hersteller in einem Partner suchen.“

Als Elo Elite Partner Value-Added Reseller kann das Team von PriorityID seine Kunden noch besser im Projekt-Geschäft unterstützen.

Schnell, kompetent und mit zusätzlichen *Specials* wie etwa Leihstellungen werden Kunden von PriorityID und Elo Touch überzeugt.

Hintergrundinformation:

Über PriorityID GmbH: PriorityID, mit Sitz in Dieburg, ist ein Systemhaus, das sich darauf spezialisiert hat, optimale Workflows durch AutID zu realisieren. Als Lösungsanbieter aller führenden Marken liegt der Fokus auf einem idealen Ablauf für Unternehmen aus Logistik, Speditionswesen, Produktion, Retail, Lagerhaltung, Gesundheitswesen und Gastronomie. PriorityID vertreibt Lösungen aller führenden Marken. Die Kunden profitieren von dem hohen Know-how und der extremen Kundenorientierung und Flexibilität aller Mitarbeiter.

Pressemitteilung



www.priorityID.de/presse

Pressekontakt PriorityID:

Presse@priorityID.de

Tel.: 06071 95996-11